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Праздник весны  и труда 

Дорогие политехники! 

Приближаются майские праздники, самые солнечные, радостные и желанные.

1 Мая, несмотря на политическую подоплеку, всегда воспринимался нами как Праздник

весны и труда. По традиции в этот день профсоюзы проводят демонстрации и митинги

социальной направленности. А после этого большинство горожан отправляются отдыхать на

природу или поработать на своих дачных участках.

Желаем вам, политехники, доброго здоровья, полноценного отдыха, нового подъема сил!

С праздником!

Ректорат, профком сотрудников, профком студентов.
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Под знаком благоустройства

Подходит к концу месячник по благоустройству города, в котором политехники

приняли самое активное участие. Весь этот период проходил под знаком наведения

чистоты и порядка на закрепленных за вузом территориях. 

Особо хотелось бы отметить участие наших студентов в благоустройстве территорий возле

исторических памятников, к примеру, около легендарной стены Родимцева. Кроме того,

активисты-студенты шефствуют еще над несколькими военно-историческими памятниками.

Так, например, они по нескольку раз в год выезжают на Солдатское поле, остров Людникова,

где проводят субботники по наведению чистоты на прилегающих территориях. А еще

волонтерский отряд университета при поддержке психолого-социологической службы вуза

регулярно проводит благотворительные акции, а также субботники в детских домах,

интернатах для престарелых людей, хосписах.
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С рабочим визитом

Высокий гость  политеха

Недавно волгоградский технический университет посетил с рабочим визитом и.о.

главного федерального инспектора по Волгоградской области аппарата

полномочного представителя Президента Российской Федерации в Южном

федеральном округе Михаил Юрьевич Филиппов.

Высокий гость познакомился с университетом, современными научными разработками

ученых-политехников, побеседовал с ведущими профессорами – руководителями научных

школ, посетил научно-техническую библиотеку.

В ходе визита состоялся обмен мнениями о перспективах развития высшего образования в

регионе, в том числе инженерно-технического, с председателем совета ректоров вузов

Волгоградской области, ректором ВолгГТУ, членом-корреспондентом РАН Иваном

Александровичем Новаковым.
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Заметки с заседания

В гостях у деканов  коллеги из Франции 

Очередной совет деканов начался с представления гостей – профессоров

университета дю Мэн (г. Ле-Ман, Франция), которые прибыли в ВолгГТУ для

укрепления дружеских, научных и учебных контактов.

Декан факультета науки и технологий Мишель Пезерил, его заместитель Мохаммед Рамдане

Аит и сотрудник одной из кафедр Лазар Бенья выступили перед членами совета.

Французские коллеги рассказали о своем городе, представили презентацию университета дю

Мэн, который тесно сотрудничает с университетами многих стран мира, сообщили о

планируемом обмене не только студентами, но и преподавателями, а также о возможности

получения двойного диплома по химии.

Члены совета поинтересовались у гостей кругом обязанностей деканов университета дю

Мэн, стипендиями, трудоустройством выпускников, переподготовкой кадров и многим

другим.

Во второй части совета деканов, который вел проректор по учебной работе И.Л. Гоник, было

рассмотрено несколько вопросов, в том числе о переводе студентов в магистратуру и

специалитет, приеме на сокращенную форму обучения и другие.

В этот же день делегацию из Франции принял в своем кабинете ректор ВолгГТУ,

член-корреспондент Российской академии наук И.А. Новаков. В теплой, дружественной

обстановке стороны обсудили некоторые аспекты сотрудничества между вузами. Затем гости

отправились на экскурсию по техуниверситету – они побывали в научно-технической

библиотеке, посетили музей науки ВолгГТУ.

После обеда с участием французских коллег состоялся семинар для полимерщиков и

физиков. На следующий день они пообщались с сотрудниками факультета электроники и

вычислительной техники.

Елена Гринева.
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Олимпиада

Первая вузовская… 

В середине апреля состоялась первая вузовская олимпиада по культурологии на

тему «Нижневолжский регион как мультикультурное пространство: история,

традиции, современность». Участвовало 7 команд, 36 студентов. 

Тема олимпиады была выбрана неслучайно. Воспитание у молодежи толерантности, чувства

уважения национального достоинства, национальной культуры, обычаев, традиций других

народов является сегодня весьма актуальной задачей для нашего региона, области в

особенности. Волго-Донской край – это перекресток цивилизаций, по выражению

Л.Н.Гумилева, «этнический коридор» между Европой и Азией. Соответственно, в культурном

наследии Волгоградской области проявляются такие главные черты российской культуры,

как полиэтничность и поликонфессиональность. Знакомство студентов с традициями и

культурой своих предков, соседних народов, на наш взгляд, имеет важное воспитательное

значение.

Олимпиада включала 2 этапа: теоретический, предполагающий знание соответствующей

культурологической темы, и творческий, предполагающий подготовку домашнего задания в

виде презентации о традициях народов, населяющих наш регион.

Все команды выглядели достойно. Тестовые задания показали примерно равный уровень

знаний. Впрочем, один лидер все-таки наметился: команда ФТПП не допустила ни одной

ошибки в тестах.

Творческие домашние задания – презентации с последующим обсуждением – показали, что

практически все команды очень серьезно подготовились к этому конкурсу, за исключением

химиков, оставшихся вообще без презентации из-за неявки одного участника команды. Темы

презентаций варьировались от рассказов об играх, кухне разных народов до культового

зодчества. Выделить призеров было сложно, поэтому при прочих равных условиях

предпочтение было отдано тем командам, которые имели какие-то выделяющие их

особенности. Так, презентация команды ФТПП показалась более зрелищной и яркой.

Богатый слайдовый ряд с использованием художественной классики, музыкальных

фрагментов, точно расставленные акценты, элементы доброго юмора и театральность в теме

«Чайная церемония» выгодно выделили эту команду среди других.

Программа команды МФ «Храмы родного города: вчера и сегодня» отличалась от

развлекательных программ соперников серьезной тематикой и представлена была с особой

торжественностью и проникновенностью. Песня Жанны Бичевской удачно дополняла

слайдовый ряд. К сожалению, технический сбой не позволил команде использовать и другие

сильные музыкальные акценты своей презентации.

Презентация команды АТФ, посвященная казахской и калмыцкой кухне, вызвала вполне

понятные положительные эмоции, особенно при показе слайдов о мясе, запеченном в земле.

В целом команда произвела впечатление энергетикой, решительным настроем отстаивать
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свои позиции как во время презентации, так и во время обсуждения.

Презентация первой команды ФЭУ была посвящена свадебным обрядам, добротно и ярко

представлена, много интересных подробностей и деталей было подмечено студентами.

Только не очень удачные ответы на вопросы не позволили экономистам стать призерами.

Команда ФЭиВТ рассказывала об играх разных народов и сделала это не менее достойно, чем

другие, для победы не хватило самой малости – удачи. Стоит отметить и вторую команду

ФЭУ. Ребята выступали первыми, очень старались и заслужили аплодисменты и добрые

слова в свой адрес.

Право, было бы справедливо наградить всех. Ибо интерес, творческий задор, которые были

проявлены всеми участниками олимпиады к истории и традициям народов, населяющих наш

край, не измерить никакими оценками и местами.

Призовые места в олимпиаде распределились следующим образом:

1 место – команда ФТПП,

2 место – команда МФ,

3 место – команда АТФ.

Поощрительные премии за активное участие в олимпиаде получили две команды:

факультета электроники и вычислительной техники, факультета экономики и управления.

О.И. Ситникова,

доц. каф. «История, 

культура и социология».
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Лучший профорг 

«Студенческий  лидер – 2011»

Недавно в техуниверситете проходил внутривузовский конкурс профоргов

академических групп «Студенческий лидер – 2011». 

Его участникам предлагалось выполнить несколько заданий,  в которых профсоюзные

активисты попытались показать свои достижения в общественной работе, рассказать о

планах и ненавязчиво прорекламировать свои лидерские качества.

Состязания проходили в два дня – 18 и 19 апреля. Участники представили «Автопортреты» с

презентациями и видеоролики, рассказали о профсоюзной деятельности на факультетах и

продемонстрировали не только свои правовые знания, но и умение их применять в

конкретных ситуациях.

В жюри вошли директор студенческого клуба техуниверситета Екатерина Хорищенко,

председатель профкома студентов Р.М. Кувшинов и ведущий специалист областного

комитета профсоюза работников науки и образования Т.В. Скоморохова, давний друг нашего

студпрофкома.

В результате нелегких испытаний первое место во внутривузовском конкурсе профоргов

академических групп «Студенческий лидер – 2011» заняла Ксения Климкова с факультета

экономики и управления. Второе место жюри присудило Ангелине Пирожковой (факультет

автомобильного транспорта), третье – Владимиру Соловьеву (факультет технологии

конструкционных материалов).
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С Днем Великой Победы! 

Ветеранам Великой Отечественной войны посвящается

Дорогие ветераны, участники войны, труженики тыла!

9 мая мы будем отмечать 66-ю годовщину Победы в Великой Отечественной войне.

В этот знаменательный день хочу поздравить вас с праздником, с Днем Победы!

От поколения к поколению передается слава о героических защитниках Родины. Среди них

немало и политехников. Когда враг вероломно напал на нашу землю, многие студенты,

преподаватели, сотрудники вуза ушли на фронт, а оставшиеся совмещали учебу в институте

с работой у станка и на сооружении оборонительных рубежей.

Низкий поклон вам, ветераны войны, выстоявшие и победившие в кровопролитной борьбе с

немецко-фашистскими захватчиками! Вы проявили беспримерное мужество и героизм,

сражаясь за свободу и независимость нашей Родины.

Мы свято чтим память тех, кто не вернулся с полей сражений, защищая Отечество. И

глубоко скорбим о тех, кто нас покинул в мирное время, не дожив до этого светлого

праздника. Глубокую признательность мы выражаем труженикам тыла, которые своим

самоотверженным трудом помогали ковать победу над врагом!

С праздником вас, дорогие ветераны! Ваш великий подвиг навсегда останется в сердцах

потомков.

Крепкого вам здоровья, бодрости духа и долгих лет жизни!

Ректор ВолгГТУ, 

член-корреспондент РАН И.А. Новаков.
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И Волга-мать  на всех одна 

А.Л. ПЛОТНИКОВ

Здесь бой гремел, суровый,

долгий.

Сошлись лавиной две волны.

За вольное теченье Волги

Сражались русские сыны.

Те две волны из тьмы и света

Сразились в битве мировой.

И знали все: важнее нету,

Чем этот ратный трудный бой.

Здесь камень обгорал в пожаре,

Здесь не выдерживал металл,

Но двести дней бойцы

сражались

За город, что героем стал.

Он силу каждого утроил,

Он зажигал огонь сердец,

И не был город бы героем,

Когда б не тот герой – боец.

Здесь дрались все:

и русский парень,

И украинец, и грузин,

Узбек, таджик, лезгин, татарин –

Они держали фронт один!

Сражались все не ради славы,

Не за медаль и ордена.

Была одна на всех Держава

И Волга-мать на всех одна.

Здесь над могилами

солдатскими
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Березы стали в скорбный ряд.

Зарницы битвы Сталинградской

В Победном знамени горят.

  

От нас далеки годы эти,

Но вспомним мы о них стократ.

Пусть славят гимном на планете

Геройский город Сталинград.
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Наши выпускники

Строитель мира на Земле

«Студент-второкурсник Сталинградского механического института Анатолий Усков

был призван на действительную службу в 40-м году и с первых же дней войны

стрелял по гитлеровцам из гаубицы, тонул в прибалтийских болотах, впрягался в

лямки со своими однополчанами, перетаскивая дальнобойное орудие, выбирая

позицию поудобнее, чтобы не пустить фашистов к Ленинграду, и, наконец, в

августе 42-го переплыл на катере Ладожское озеро в том самом месте, где лежала

Дорога жизни. Истощенный, с больными обмороженными пальцами на ногах он

приехал в Саратов, передохнул, окреп и – под Сталинград», – так написал

волгоградский писатель Иван Иванович Маркелов в рассказе «Во имя жизни» о

выпускнике Сталинградского механического института 1949 года.

Анатолий Павлович Усков с 1 августа 1942 года участвовал в обороне Сталинграда в

должности командира расчета 76-мм орудия. За бои в районе озера Цаца и станции

Советская он награжден орденом Красной Звезды и медалью «За отвагу». В декабре 1942 г.

получил тяжелое ранение.

После войны Анатолий Павлович переехал в Сталинград, где продолжил учебу в СМИ. А

после его окончания пришел работать на строительство Волго-Донского судоходного канала,

трудился начальником шагающего экскаватора. С 1952 года он уже начальник канатной

дороги на строительстве Волжской ГЭС. Также А.П. Усков принимал участие в строительстве

канала Тартар – Евфрат в Ираке. На пенсию ушел в 1977 году с должности главного

инженера управления механизации строительных работ «Волгоградгидростроя».

Герой Социалистического Труда А.П.Усков награжден золотой медалью «Серп и Молот»,

орденами Ленина, Отечественной войны I степени, двумя орденами Отечественной войны II

степени, орденом Красной Звезды, медалями «За отвагу», «За боевые заслуги», «За оборону

Ленинграда», «За оборону Сталинграда», «За победу над Германией» и другими.

Более 10 лет Анатолий Павлович возглавлял городскую общественную организацию

«Защитники Сталинграда», являлся членом областного Фонда мира. В интервью 2007 г. для

газеты «Волжская правда» он вспоминал об одном случае в Вене, где собрались борцы за

мир на международном конгрессе. На экране мелькали кадры о строительстве

Волго-Донского судоходного канала. Оператор запечатлел работу мощного экскаватора,

стальной ковш которого мог прихватить и высыпать целую железнодорожную платформу

грунта. «Волшебник этой машины находится среди нас. Вот он, наш герой», – не выдержал

режиссер фильма. В зале раздались аплодисменты. Его приветствовали овацией видные
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общественные деятели из 83 стран.

Анатолий Павлович Усков несколько лет назад ушел из жизни. Но память о нем в сердцах

политехников жива.

Подготовила Ирина МИРОНОВА.
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Фотоальбом

Наши ветераны

В преддверии Дня Победы мы не можем не вспомнить наших ветеранов. Сейчас первичная

организация ветеранов Великой Отечественной войны ВолгГТУ насчитывает 59 человек, из

них – 31 участник войны и 28 тружеников тыла. Возглавляет совет ветеранов Виктор

Ефимович Субботин, член президиума Совета ветеранов Центрального района Волгограда.

Что касается работы совета, она строится по утвержденному плану. А работы у ветеранов

хватает: это и решение текущих вопросов, связанных с оказанием материальной помощи,

бытовыми проблемами, ведь многие бывшие коллеги не могут с ними справиться

самостоятельно. Кроме того, не забывают и о юбилярах. Для каждого готовят юбилейный

адрес и выделяют материальную помощь. В этом году уже отметили свои круглые даты

Владимир Идельевич Хейфец, Дмитрий Георгиевич Сергеенко, Анастасия Елизаровна

Константинова, Вадим Борисович Егоров.

Совет ветеранов активно взаимодействует с профкомом сотрудников, ректоратом,

различными вузовскими подразделениями, а также волонтерским отрядом университета.

Студенты, кстати, оказывают большую помощь в доставке юбилейных адресов, где бы ни

проживали ветераны. Тесно работает совет с заведующей музеем Светланой Петровной

Миштой, кафедрами общественных наук, которые организуют и проводят мероприятия по

военно-патриотическому воспитанию студентов.

Накануне праздника непременно состоится традиционная встреча ректора ВолгГТУ,

чл.-корр. РАН Ивана Александровича Новакова с ветеранами Великой Отечественной войны.

Те же, кто не сможет на ней присутствовать, все равно не останутся без поздравительных

адресов, денежных премий и конфет.

К сожалению, с каждым годом членов ветеранов ВолгГТУ остается все меньше. Коллектив

вуза глубоко скорбит об ушедших из жизни ветеранах. Только за последний год не стало

Евгения Иосифовича Текучева, Олимпиады Ивановны Буденичук, Анны Ивановны Бугреевой,

Григория Наумовича Злотина, Александра Степановича Короткова, Марии Ивановны

Кузнецовой, Виктора Павловича Селезнева, Василия Спиридоновича Сиянко, Евгения

Ефимовича Агеева. Вечная им память!

 13 / 20



27 апреля 2011 г. — № 1313(17)

http://gazeta.vstu.ru

Семейные реликвии

Письмо с фронта

66 лет назад окончилась Великая Отечественная война. Оставшиеся в живых

солдаты с победой вернулись домой к своим родным и близким. Но миллионы

семей так и не дождались победителей. Память о них хранят старые выцветшие

фотокарточки и пожелтевшие фронтовые письма. Свои семейные реликвии в музей

истории ВолгГТУ принесла старший преподаватель кафедры теплотехники и

гидравлики Татьяна Абрамовна Цыганкова. Об одной из них мы сегодня

расскажем. Ее дядя Константин Райхель, студент Сталинградского механического

института, написал это письмо с фронта своему брату Абраму. Константин

участвовал в обороне родного города, со дня победы в Сталинградской битве

прошло 12 дней.

«14.02.43 года

Дорогой брат!

Сегодня несказанно был обрадован полученным от тебя письмом. Я уже писал тебе, где я

примерно нахожусь и что делаю. Мне посчастливилось воевать все время вблизи родного

города, а затем (как тебе известно из газет) мы вступили в родной город. Тысячи пленных и

автомашин. Я еще никогда не видел так много трофеев. Абраша, я ходил на место, где стоял

наш домик. От домика осталось ровное место, не только от домика, но и от всей улицы.

Жителей никого не встретил. Тебя интересует, на какой я сейчас должности. Я помощник

командира роты по технической части. Работы последнее время хватало. Сейчас после

долгих боевых дней и многих бессонных ночей мы отдыхаем, т.к. очутились в тылу. В родной

город мы входили со стороны, где жили Кузьмины и прорвались к вокзалу. Много было

интересного. Два дня тому назад я ездил по городу с корреспондентом, рассказывал о боевом

пути нашей части и показывал, где что было в городе. Сейчас я нахожусь в городке на берегу

Дона. Скоро, наверное, выеду отсюда. Здоров. Самочувствие прекрасное. Если можешь,

напиши примерно, где находишься. Поздравляю тебя с полученной наградой и крепко жму

руку. Дорогой брат, меня тоже представили к правительственной награде, когда будет

приказ, я тебе напишу. Будь здоров. Пиши. Твой брат».

Мы не знаем, получил ли Константин ответное письмо от брата. Через месяц его не стало…
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Семь нот

Творческий союз не знает границ

В ноябре 2007 года в нашей газете мы опубликовали стихотворение профессора

Александра Леонтьевича Плотникова «И Волга-мать на всех одна», посвященное

65-летию Сталинградской битвы. И хотя произведения Александра Леонтьевича на

страницах «Политехника» появляются довольно часто, сегодня мы вспомним

именно это.

А дело вот в чем. Не так давно стихотворение «И Волга-мать на всех одна» обрело новое,

музыкальное, звучание. Автором музыки стал военный дирижер, композитор Борис

Ефремович Гофман.

– Раздался телефонный звонок, – рассказывает А.Л. Плотников, – мужской голос в трубке

представился и сказал, что в Интернете прочитал мое стихотворение и хочет написать к

нему музыку, если, конечно, кто-нибудь не сделал это раньше. Я сильно удивился, но не

возразил.

Борис Ефремович Гофман уже много лет живет в Израиле, и тем приятнее, что, несмотря на

огромное расстояние, разделяющее двух авторов, этот творческий союз состоялся.

Некоторое время назад Александр Леонтьевич получил партитуру и обратился к другу,

волгоградскому композитору Анатолию Васильевичу Климову с просьбой исполнить

полученное произведение. На своеобразную премьеру в актовый зал ВолгГТУ был приглашен

и корреспондент «Политехника», ведь именно на сайте нашей газеты и было опубликовано

стихотворение «И Волга-мать на всех одна».

– С первых нот чувствуется патриотическое настроение, – поделился своими впечатлениями

А.В. Климов. – Композитором проделана огромная работа: произведение написано для

мужского хора и солиста, расписана каждая партия. Жаль, что пока нет исполнителей, ведь

произведение не должно лежать в столе.

Надеемся, что в скором будущем, возможно, также совершенно случайно, найдутся люди,

желающие пополнить свой репертуар этим произведением, и у нас появится возможность

его услышать в исполнении мужского хора. А пока снова представляем читателям

стихотворение профессора А.Л. Плотникова «И Волга-мать на всех одна».

Для справки: Борис Ефремович Гофман (26.03.1930, г. Гомель, Белоруссия) –

военный дирижер, композитор, автор музыки балета «Эмэм Кутх», свыше 30 песен,

маршей, произведений для духового оркестра, книги стихов «Белая ворона».
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Внимание: конкурс!

Спасибо за Победу!

Напоминаем, 13 мая состоятся традиционные майские конкурсы: конкурс

многотиражных и стенных газет факультетов ВолгГТУ «Спасибо за Победу!»,

посвященный Дню Победы советского народа в Великой Отечественной войне, и

фотоконкурс «Студенческий объектив».

Конкурсы проводят студенческий совет университета совместно с управлением по

связям с общественностью ВолгГТУ. 

Конкурс многотиражных и стенных газет «Спасибо за Победу!» 

В этот раз предлагается одна тема и для многотиражных (факультетских) газет, и для

стенных газет – «Спасибо за Победу!».

К участию приглашаются редколлегии факультетских многотиражных и стенных газет.

Конкурсные требования:

– на конкурс подаются три последних номера факультетской многотиражной газеты в трех

экземплярах в пресс-центр ВолгГТУ (ауд. 417 ГУК) до 11 мая;

– количество стенных газет от факультета – не более трех наименований;

– все газеты должны быть снабжены выходными данными.

Внимание! Плакаты к участию в конкурсе не допускаются.

Подведение итогов конкурса будет проводиться по двум номинациям:

– стенная газета,

– многотиражная газета.

Фотоконкурс «Студенческий объектив»

Традиционный фотоконкурс «Студенческий объектив» проводится по номинациям:

– студенты: вчера, сегодня, завтра;

– портрет студента и преподавателя;
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– оригинальный взгляд на студенческую жизнь.

Работы принимаются до 11 мая.

Фотографии, направляемые на конкурс, могут быть как цветными, так и черно-белыми,

любого формата. Работы предоставляются в электронном виде – в пресс-центр, а в

напечатанном и композиционно оформленном – на экспозицию.

От одного автора на конкурс принимается не более 5 работ и только по одной номинации.

Каждая фотография или серия фотографий должна быть сопровождена текстом с указанием:

Ф.И.О. участника, контактного телефона,  факультета и учебной группы, названия снимка,

модели фотоаппарата.

Работы не возвращаются и не рецензируются.

В фотоконкурсе могут участвовать все студенты ВолгГТУ.

Приветствуется участие преподавателей и сотрудников.

Итоги конкурсов подводит жюри, в состав которого входят члены Союза журналистов РФ,

деканы факультетов или их заместители, представители студенческого клуба университета,

профсоюзного комитета студентов ВолгГТУ, сотрудники отдела социальных исследований и

внеучебной работы.

Лучшие творческие работы будут опубликованы в газете «Политехник», «Студинфо»,

показаны на ЖК-панели и выставлены на сайте ВолгГТУ.
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Поздравляем!

«Подсолнухи» ВолгГТУ – в лидерах

на международном конкурсе Imagine Cup 2011

В Москве, в культурном центре ГУ ВШЭ, 16 апреля прошел российский финал

международного конкурса Imagine Cup 2011. 

В конкурсе участвовало 8 команд в категории «Программные проекты» и 4 команды – в

категории «Встраиваемые системы». От ВолгГТУ выступали сразу две команды: «Добряшка»

и «Подсолнухи» в разных номинациях.

Команда «Подсолнухи», в состав которой вошли аспиранты Антон Тюков, Алексей Ужва,

Адриан Добровольски (руководитель – доцент каф. САПР и ПК, к.т.н. Максим Щербаков),

представила проект по организации обмена электроэнергией в поселках будущего,

использующих источники возобновляемой энергии.

Жюри соревнований включало в себя представителей университетов, фонда Сколково

Государственного НИИ информационных технологий и коммуникаций «Информика»

журналистов, спонсоров мероприятия (Intel, Quarta-технологии, РВК).

Первое место в категории программных проектов заняла команда «Oriteam» из Московского

авиационного института с проектом «Oricrafter» – системой, позволяющей преодолевать

пристрастие детей к компьютерным играм и приобщать их к реальному творчеству с

помощью оригами. Первое место в категории встраиваемых систем заняла команда «Calvus»

из Саратовского государственного технического университета с проектом

автоматизированного комплекса по выращиванию и разведению личиночной формы

аксолотля – особи, используемой при исследовании стволовых клеток.

Второе место в категории программных проектов получила команда Московского

физико-технического института «Tactile Viewers» с проектом «Кинект для слепых».

Второе место в категории встраиваемых систем получила команда Волгоградского

государственного технического университета «Подсолнухи».

Третье место в категории программных проектов разделили сразу две команды: «Progress»

из СГТУ с проектом «Clean City», и «Crystal Ball» от команды «Magic Team» из ННГУ.

Третье место в категории встраиваемых систем получила еще одна команда СГТУ с проектом

системы экспресс-анализа болезней по запаху.

Подробно о конкурсе можно узнать

http://blogs.msdn.com/b/rustudents/archive/2011/04/18/imagine-cup-russian-finals-took-place-on-a

pril-16th-in-hse-mai-is-the-winner.aspx
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Мистер политех

«Рыцарский турнир-2011»

В конце прошедшей недели в ВолгГТУ проходил «Рыцарский турнир-2011», в

котором принимали участие лучшие парни политеха. От всех дневных факультетов

на турнир было делегировано по одному самому смелому рыцарю.

И вот в минувшую пятницу на сцене собралась восьмерка отважных политехников и показала

яркое, красочное, незабываемое шоу. Каждый конкурсант должен был не только как можно

точнее представить тот или иной образ, но и передать особенность эпохи своего героя.

Задача эта, прямо скажем, не из легких, ведь их героями были спартанцы, римляне, греки,

викинги и другие рыцари. Но политехники отлично справились с этой задачей.

Представление отличалось как сильной постановкой, так и замечательной игрой актеров.

В конце турнира были названы имена победителей:

1-е место – Роман Кулиев, МФ (спартанец),

2-е место – Дмитрий Манукян, АТФ (римлянин),

3-е место – Денис Лихолетов, ФАТ (викинг). 

«И хотя определено только три победителя, должен сказать, что все участники конкурса

выступили на достойном уровне», – отметил член жюри конкурса «Рыцарский турнир-2011»

Дмитрий Валерьевич Воронков.

Особенно приятно отметить, что победитель турнира Роман Кулиев является чемпионом

России по кудо.
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КВН

Здоровые и смешные

14 апреля в Волгограде на сцене Центрального концертного зала прошел

межрегиональный открытый кубок КВН «Веселые! Удачливые! Здоровые!». За

звание самых веселых и находчивых боролись 18 команд учебных заведений ЮФО. 

Ведущим вечера был народный артист России Юрий Николаев, а оценивало команды жюри

во главе с Виталием Пашенко, участником сборной Краснодарского края

«БАК-Соучастники».

Наш вуз представляла недавно созданная сборная команда, в состав которой вошли студенты

факультета электроники и вычислительной техники, машфака и автотракторного факультета.

На суд жюри конкурсанты представили визитку на тему «Здоровые мы – здоровая Россия».

Наши ребята выступили достойно. Представители партии «Единая Россия», одни из

организаторов открытого кубка, вручили политехникам специальные призы и дипломы.

С уверенностью можно сказать, что дебют политехников удался. И это вдвойне приятно, ведь

последние несколько лет у нас не было команды КВН, которая могла бы достойно

представлять университет хотя бы на волгоградских соревнованиях. После удачного старта у

ребят есть планы: участвовать (а лучше победить) в городском фестивале, а также поехать на

зимний фестиваль в Сочи.

Наш корр.
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